

WONGCILIK

Bhabinkamtibmas Polsek Cidaun Melaksanakan Giat Silaturahmi dengan Staf Desa Cimaragang

Cianjur - CIANJUR.WONGCILIK.CO.ID

Aug 3, 2024 - 15:12



Polres Cianjur Polda Jabar – Dalam rangka mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Cidaun, Bripta Herdi, melaksanakan kegiatan silaturahmi atau sambang kepada staf Desa Cimaragang Kecamatan Cidaun, pada hari Sabtu, (03/08/2024). Kegiatan ini dipimpin oleh

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonky Dilatha S.I.K M.S.i melalui Kapolsek Cidaun IPTU Yudi Heryanadi,S.H.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Herdi menyampaikan pentingnya kerjasama antara kepolisian dan pemerintah desa dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Selain itu, ia juga memberikan himbauan kepada staf desa untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan dan aktif melaporkan jika menemukan hal-hal yang mencurigakan di lingkungan sekitar.

“Kami berharap dengan adanya kegiatan silaturahmi ini, hubungan antara Polsek Cidaun dan perangkat desa semakin erat, sehingga tercipta suasana yang aman dan kondusif di wilayah Desa Cimaragang,” ujar bripka Herdi..

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, melalui Kapolsek Cidaun, Iptu Yudi, juga menekankan bahwa kegiatan seperti ini sangat penting dalam membangun sinergi antara kepolisian dan masyarakat. “Dengan adanya komunikasi yang baik, diharapkan dapat mencegah berbagai potensi gangguan keamanan di wilayah kita,” tuturnya.

Staf Desa Cimarang menyambut baik kunjungan dari Bhabinkamtibmas Polsek cidaun dan berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan secara rutin. Mereka juga menyatakan kesiapannya untuk mendukung upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa mereka.

Kegiatan silaturahmi ini diakhiri dengan diskusi dan tanya jawab antara Bripka Herdi dan staf desa, yang membahas berbagai isu terkait keamanan dan ketertiban di Desa Cimaragang. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat semakin memperkuat kerjasama antara kepolisian dan masyarakat demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman.